

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

PKB sera à l'apéro-concert du 3 août



Le groupe PKB est à formation variable. Photo PKB

Dimanche 3 août, à 18 h, la commune organisera son apéro-concert annuel sur le terrain de pétanque de Saint-Maximin (à côté de la mairie). Cette année, c'est le groupe PKB (Pichette Klezmer Band) qui l'animera. Ce joyeux collectif de passionnés des musiques des Balkans, klezmer et d'Europe de l'est est né sur les berges du lac Léman en 2016. Aujourd'hui, il compte, selon les disponibilités de chacun, le clarinetiste et chanteur Loïc Courbet, le tromboniste et chanteur William Jacquemet, le saxophoniste Paul Devins en baryton et alto, l'accordéoniste Frédéric Jounay, le guitariste François Lebrun, le batteur Freddy Jacquemet, le percussionniste Nicolas Pinier, l'accordéoniste Florent Joubier, auxquels d'autres peuvent encore s'ajouter.

Le répertoire mélange musiques traditionnelles et compositions avec deux ingrédients toujours présents, le swing et le groove.

La dynamique équipe de l'association La Manivelle tiendra la buvette. Un repli est prévu à la salle Marie-Louise en cas de pluie.